

はじめまして!
ドクター松崎の
For Your Health Vol.3

「耳が痛いよ。」と
子供に言われた時に



松崎耳鼻咽喉科
松崎圭治院長

いたのに痛いと言わなくなったりすることもあるようです。診察時に先生から「鼻水が出ているので、中耳炎の疑いがあります。お薬を飲んで、明日耳鼻咽喉科に行ってください。」と言われ、解熱鎮痛薬を処方され帰宅することもありますが、

小さい子供さんが、急に「耳が痛い。」と泣きじやくつた経験はありませんか？平日の昼間ならともかく夜間やクリニックの休診日に言われた時にお父さん、お母さんたちはどうすればよいのでしょうか？今月も豊田市山之手の松崎耳鼻咽喉科の松崎圭治院長にお話しをお聞きしました。

耳が痛いときの
対処法

まずは、痛み程度の度を見て、熱がないか確認します。そして耳の後ろが腫れていないか、耳漏がないかを見ます。これらを見て痛みが軽いのであれば少し様子を見て、それでもよいでしょうし、その後も痛みを何回も強く訴えるなら、耳の後ろを冷やしてあげるとよいでしょう。子供を落ち着かせ、それでも痛がるなら（アセトアミノフェンのはいった）熱さましとよばれる解熱鎮痛薬（カロナールなど）を飲ませてあげるとよいでしょう。以前に処方されて家に残っていたものがあるなら、それでもよいですし、なければ市販のものでもよいでしょう。熱がなくても飲ませて構いません。

数日前から鼻水が出てなかつたか、鼻をすすったりしていませんか？確か確認しましょう。小さい子供さんが急に「耳が痛い。」と訴えた時に、「もしかしたら中耳炎かな」と親御さんは考えるでしょう。あまりに

も耳を激しく痛がって泣きじやくれば、親御さんもしだいで不安になって、夜間であっても病院に連れて行くこうと考えると、思います。しかし、実際に病院に到着し、診察の順番を待つうちにあれだけ泣いて

すぐに診察を受けただけがよい場合①ぐったりして元気がない。何度も嘔吐する。②三十九℃以上の熱があり、痛みが強い③耳の後ろが腫れている。④呼吸の仕方がおかしかったり、意識がぼんやりしている。



みみ・はな・のどのことなら
松崎耳鼻咽喉科

院長 松崎圭治

豊田市山之手2-91

TEL 0565-28-7250

豊田スイミングスクール山之手校よりスグ

■診療時間

午 前 / 8:30～12:00
午 後 / 3:30～7:00

(午前受付時間 11:30まで 午後 6:30まで)

■休診日 水曜午後・土曜午後・日曜・祝日

■診療内容

成人、小児の耳鼻咽喉科疾患全般

(主に中耳炎、副鼻腔炎、花粉症、アレルギー性鼻炎、咽頭炎、扁桃炎、めまい症などの診断、治療)

松崎耳鼻咽喉科

検索

事務スタッフ募集中